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C
ome era prevedibile, la vicenda
dell'aeroporto di Birgi è appro-
data al Consiglio comunale di

Marsala. Dalle 18 di mercoledì infatti, i
Consiglieri comunali sono stati impe-
gnati su un unico punto: quello, appunto,
relativo alla vicenda Ryanair-Airgest
della chiusura della base trapanese della
compagnia irlandese con conseguente
diminuzione drastica dei voli da e per il
“Vincenzo Florio” che porteranno ad una riduzione certa delle presenze turistiche nel nostro
territorio. Nel pomeriggio di mercoledì, i Consiglieri comunali, con il solo distinguo mo-
tivato di Letizia Arcara e Pino Cordaro, hanno esposto un cartello in cui era scritto “Io vo-
glio volare. Sono pronto a lottare!”. La decisione presa dall'Aula però, ha riguardato anche
una forma di protesta che, a recente memoria, non si ha notizia: i Consiglieri hanno deciso
di procedere ad un “presidio democratico” all'interno di Sala delle Lapidi, ogni giorno
dalle ore 8 fino alle 18, procedendo con una turnazione, tra quanti non sono impegnati in
altre attività istituzionali (Commissioni, ecc.). [ ... ]                               ...continua in quarta

A Sala delle Lapidi la singolare protesta per lo scaloAEROPORTO Iniziativa promossa dal Comitato civico

Oggi manifestazione
davanti alla Prefettura

I CONSIGLIERI PICCIONE, RODRIQUEZ E MEO

U
na manifestazione “di protesta e sdegno nei
confronti della classe politica inetta ed ineffi-
ciente” è stata promossa per questo pomerig-

gio dal Comitato per la Salvaguardia e il Monitoraggio
dell'Aeroporto di Trapani. L'iniziativa si terrà a partire
dalle 17 presso la Prefettura di Trapani. Mercoledì,
come preannunciato nei giorni scorsi, una rappresen-
tanza del Comitato è stata in riunione presso la sede
del Libero Consorzio di Trapani per discutere della de-
stinazione dei famosi 2,5 milioni di euro dati all'ex
Provincia come ristoro per la guerra in Libia, ben 2
anni fa. Hanno partecipato all'incontro Luca Sciacchi-
tano, Rossella Cosentino, il presidente del Consiglio
comunale di Erice Giacomo Tranchida, i sindaci di Fa-
vignana e Marsala Giuseppe Pagoto e Alberto di Gi-
rolamo, il dirigente del Libero Consorzio Diego
Maggio e il Commissario straordinario Raimondo Ce-
rami. [ ... ]                       ...continua in seconda

Birgi: i consiglieri presidiano l’Aula
POLITICHE 2018

U
na delle principali novità di questa campa-
gna elettorale è la lista Potere al Popolo, ini-
ziativa nata dal basso in cui confluiscono

donne e uomini che hanno vissuto sulla propria pelle
gli effetti del precariato, della disoccupazione, della
cassaintegrazione. Il loro progetto, benedetto da di-
versi nomi storici della cultura italiana e dell'asso-
ciazionismo (tra cui Moni Ovadia, Citto Maselli,
Paolo Pietrangeli, Heidi Giuliani, Giovanni Impa-
stato e Vauro) punta al superamento della soglia del
3% che consentirebbe l'approdo in Parlamento. Nel
collegio Sicilia Occidentale per il Senato, uno dei
candidati è Davide Ficarra, da anni punto di riferimento della sinistra palermitana. Com'è
nata la sua candidatura? Ho aderito all'iniziativa di Potere al Popolo lo scorso dicembre.
E' una lista nata dalle esperienze dei centri sociali, che raccoglie vari soggetti e organizza-
zioni di sinistra. E' una ventata di aria nuova in un panorama a lungo fermo per quanto ri-
guarda il ceto politico. Con noi ci sono lavoratori, precari, disoccupati e tante realtà che
per troppo tempo non hanno trovato spazio e rappresentanza. [ ... ]   ...continua in seconda

Parla Davide Ficarra di Potere al Popolo

“Questione meridionale ancora aperta”

Anna Maria Angileri, Dirigente scolastico, Assessore alla
Pubblica Istruzione al Comune di Marsala, candidata alla
Camera dei deputati per il PD nel listino plurinominale è la
candidata marsalese che ha reali possibilità di essere eletta
al Parlamento nazionale per rappresentare i bisogni e le
istanze del nostro territorio. Da oltre venti anni la città di Mar-
sala non ha un suo esponente che possa difendere con im-
pegno e competenza la nostra terra e rilanciarla nel campo
infrastrutturale, nei trasporti, nel settore agricolo, imprendi-
toriale e per creare opportunità di lavoro e rilancio della no-
stra terra. "È necessario, dice la Angileri, continuare sul solco

virtuoso delle cose già fatte dal Partito Democratico, dal mi-
lione di posti di lavoro, agli 80 euro per le famiglie, nove mi-
liardi di euro in edilizia scolastica in tre anni, il reddito di
inclusione per i deboli, il bando resto al sud per i giovani, il
Dopo di noi, gli incentivi sull'imprenditoria, il super ammorta-
mento, il credito di imposta, la stabilizzazione dei precari degli
enti locali in Sicilia e tanto altro. Rimanere in questo solco
per realizzare le cento cose ancora da fare, migliorare la qua-
lità dei contratti di lavoro, supportare famiglie con incentivi
fino a 240 euro per ogni figlio fino a diciotto anni, 150 euro di
sgravio dall'affitto per gli under 30, più investimenti al Sud,

più tempo pieno nelle scuole, più investimenti nella filiera
agroalimentare, meno tasse per chi ha di meno, meno tasse
per chi produce. E per il nostro territorio, occorre che un’in-
frastruttura, come l’Aeroporto di Trapani-Marsala, torni pie-
namente operativa come lo è stata sino ad ora grazie
all’impegno economico sempre garantito dai Governi regio-
nali e nazionali e da molti Comuni tra cui Marsala. Al territorio,
prima delle discussioni sulla soluzione migliore, servono gli
aerei che atterrano.” Per tutto questo e per farti rappresen-
tare in Parlamento con impegno e competenza, domenica
4 marzo segna con una X il Partito Democratico.

"Serve eleggere una marsalese al Parlamento per difendere  il nostro territorio"
PUBBLICITÀ ELETTORALE //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

DAVIDE FICARRA
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SANITÀ

S
i è insediato ieri mattina il nuovo
direttore sanitario dell’Azienda
sanitaria provinciale di Trapani

Salvatore Requirez. Insieme al Com-
missario dell’ASP Giovanni Bavetta e
al direttore amministrativo Rosanna
Oliva ha incontrato tutti i capi diparti-
mento e i direttori dei presidi ospeda-
lieri e dei distretti sanitari dell’azienda.
“Sono alla mia sesta direzione strate-
gica aziendale – ha detto Requirez –.
Sono entusiasta, è palpabile già la vo-

glia di fare che emerge in questo primo
incontro da parte di tutti. Non voglio
fare programmi, ma opererò per mi-
gliorare la cosiddetta autosufficienza,
cioè per abbassare l’indice di fuga dei
nostri pazienti verso altre aziende, per
un’equa disponibilità dell’offerta sani-
taria e presterò una particolare atten-
zione all’abbattimento delle liste
d’attesa”. “Siamo un’azienda di grandi
potenzialità – ha aggiunto Bavetta –
che crede nel rapporto umano, nelle

scelte meritocratiche e nelle innova-
zioni. Credo nel lavoro di squadra e per
questo, pur essendo medico, ho voluto
un direttore sanitario, figura che in
questi mesi ho assunto io, cosicché da
oggi raddoppiamo l’impegno verso
l’assistenza sanitaria per i nostri citta-
dini. Desidero anche che il dottor Re-
quirez, per la sua esperienza, presieda
tutte le commissioni  per le figure api-
cali delle strutture complesse che ab-
biamo bandito e che bandiremo”. 

Asp: si insedia il direttore sanitario Salvatore Requirez
Il medico ha incontrato i capi dipartimento, i direttori dei presidi, dei distretti ed il Commissario Bavetta

CONTINUA DALLA PRIMA /1 

[ “Questione meridionale ancora
aperta” ] - La crisi ha aumentato le
diseguaglianze sociali, ma anche
quelle geografiche tra Nord e Sud.
Da siciliano come crede che si possa
invertire questa tendenza? Potere al
Popolo è l'unica formazione politica
che parla di una questione meridionale
ancora aperta. Tutti ricorderanno il
crollo del pilone sulla Palermo-Catania,
ma abbiamo dimenticato che nessuno
l'ha ricostruito, è stata fatta solo una
bretella. Ci siamo abituati al fatto che
le opere possano rimanere provvisorie
per tanti anni e che un'autostrada possa
essere in condizioni così disastrose. In
tutto ciò è evidente l'assenza delle isti-
tuzioni e dello Stato, così come sul si-
stema dei trasporti. In queste ore siete
intervenuti anche voi sull'aeroporto
di Birgi. Qual è la vostra posizione?
Non si può fare uno scalo turistico con
un solo vettore, altrimenti si rimane
sotto il ricatto economico di Ryanair.
La provincia di Trapani ha diritto a un
grande scalo e per questo si dovrebbe
sciogliere il nodo dell'aeroporto mili-
tare, riconvertendo tutto al traffico ci-
vile. So che è difficile, ma non per
questo non bisogna tentarci. Nel vostro
programma si parla molto di lotta
alla mafia, ma si propone anche
l'abrogazione del 41 bis ai boss. Per-
chè? Noi siamo geneticamente antima-
fiosi e non è un caso che il fratello di
Peppino Impastato abbia firmato l'ap-
pello al voto per Potere al Popolo. Allo
stesso tempo, noi crediamo nella giusti-
zia, non nella vendetta. Per questo chie-
diamo una revisione del 41 bis, una
norma disumana che prevede l'isola-
mento perpetuo per far sì che i boss non

comunichino con l'esterno, anche se poi
i fatti hanno dimostrato che comuni-
cano lo stesso. Altra ferita riguar-
dante il Sud è l'aumento
dell'emigrazione giovanile. Qual è la
vostra ricetta per frenare un'emorra-
gia che ogni anno vede scomparire
l'equivalente di un paese di 20 mila
abitanti? Occorre cambiare il modo
con cui la politica si occupa dell'econo-
mia. Occorre mettere al centro la que-
stione del lavoro, dei salari, pensare al
reddito di cittadinanza e a un'idea di
sviluppo economico legato a piccole
iniziative da sostenere nell'agricoltura,
nel commercio, nella produzione di
beni immateriali. Fino a quando tutto
ciò non ci sarà, avremo sempre questa
storia dell'emigrazione meridionale e
tanti giovani laureati andranno nel
Nord Europa a fare i lavapiatti. Spen-
diamo ogni anno tanti soldi per formare
i nostri giovani e poi perdiamo le nostre
migliori energie, destinandole ad altri
Paesi e perdendo così gli investimenti
fatti. Occorre dare qualcosa ai ragazzi
in modo che mentre si prendono il
tempo di riflettere su cosa fare non si
ritrovino schiacciati. In questa campa-
gna elettorale si è parlato tanto di mi-
granti e di rigurgiti neofascisti. Cosa
vi aspettate dal prossimo Parlamento
a riguardo? Ci aspettiamo che sciolga
i gruppi neofascisti applicando le leggi.
Il problema degli italiani non è l'immi-
grazione, ma i salari bassi. C'è in atto,
piuttosto, una combinazione che si basa
sulla negazione dei diritti e sullo sfrut-
tamento dei migranti da parte delle
mafie. Bisogna intervenire per fermare
i trafficanti di esseri umani.
[ vincenzo figlioli ]

L'avvocato Tiziana Pugliesi, candidata alla Camera dei Deputati nel collegio uninominale di Trapani per il centro destra, chiude
oggi la sua campagna elettorale a Trapani, Marsala ed Alcamo. Ioggi l'avvocato Pugliesi sarà con Gianni Alemanno, già ministro
dell'Agricoltura e sindaco di Roma, a Trapani per una visita (dalle 9.30 alle 11.30) alle più importanti aziende del settore agroa-
limentare ed industriale. Poi all'Hotel Tiziano (in via Giuseppe Rubino a Trapani), Alemanno terrà una conferenza stampa fissata
alle 12, dove sarà presente anche l'onorevole Toni Scilla, candidato di Forza Italia al Senato della Repubblica. Pugliesi e Scilla
alle 17 incontreranno l'assessore alla Salute Razza ed i rappresentanti del settore sanitario. Ad Alcamo Scilla e Pugliesi alle 19 sa-
ranno al Centro Congressi “Marconi” con: Sabina Bonelli candidata plurinominale della Lega, l'onorevole Stefano Pellegrino,
l'assessore regionale alle Attività Produttive Mimmo Turano, l'assessore regionale alla Salute Ruggero Razza, li deputati Eleonora
Lo Curto, Livio Marrocco e Gianni Alemanno. Alle 21 la Pugliesi sarà a Marsala all'Armony per l'ultimo appuntamento della sua
campagna elettorale.

• • •
Si svolgerà al Comitato elettorale di via Spalti 17 a Trapani, la chiusura della campagna elettorale della senatrice Pamela Orrù,
candidata alla Camera dei Deputati nel Collegio uninominale di Marsala. L’appuntamento è fissato per questa sera le ore 20.30.
Insieme alla senatrice Orrùsaranno presenti esponenti e candidati delle liste della coalizione a suo sostegno. E’ prevista la parte-
cipazione del deputato regionale del PD Baldo Gucciardi. 

• • •
Ultimi incontri in vista della chiusura della campagna elettorale della candidata del PD, nel Collegio di Marsala alla Camera, per
Anna Maria Angileri. Questa sera, alle ore 20, presso il comitato di via dei Mille, 68, la Angileri concluderà la campagna in vista
del voto del 4 marzo. “Stiamo portando avanti un'operazione faccia a faccia, perchè vogliamo incontrare tanti più elettori possibili
e soprattutto convincere gli indecisi ad andare a votare, il 4 marzo infatti si gioca la partita più importante: la vittoria dell'Italia.
Ed è proprio agli indecisi e a chi, invece, ha deciso di non andare a votare che ci rivolgiamo: è necessario scegliere, farlo di
persona e non demandare la responsabilità ad altri. Andate a votare. I chilometri percorsi durante questa competizione elettorale
sono stati tantissimi, ne è valsa la pena. L'emozione e la grande sensibilità che ho riscontrato, unitamente all'entusiasmo di tanti
sostenitori, mi hanno confermato che praticare il confronto con i cittadini per illustrare quanto la buona politica mette in campo
è un volano di conoscenza e di apprezzamento, che altrimenti non ci sarebbe”. 

Politiche 2018: comizi finali per i candidati della Provincia
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SALVATORE REQUIREZ, GIOVANNI BAVETTA E ROSSANA OLIVA

MARSALA

Lettura dell'acqua,
attivo un numero

“La prima incredibile notizia – si legge nella nota
inviata agli organi di stampa dal Comitato - è stata
che le somme su cui facevamo affidamento per
salvare la summer 2018 sono "giuridicamente in-
disponibili" e pertanto ieri mattina (con un tempi-
smo che ha qualcosa di sorprendente) il Libero
Consorzio Comunale di Trapani ha stornato alla Regione i 2.500.000 euro
dati al territorio per finalità di promozione turistica. Contestualmente, gli
amministratori presenti hanno deciso per un ulteriore, ennesimo, continuo,
infinito e probabilmente inutile tavolo tecnico con lo scopo di decidere (si-
curamente in un ulteriore e successivo incontro) come farsi affidare nuova-
mente questi soldi che erano nostri, tra carte bollate, uffici regionali, veti
incorociati. Il Comitato tiene a ricordare di come il Commissario Cerami
avesse chiesto svariate volte, sia al precedente Governo Regionale a guida
Crocetta, sia all'attuale Governo Regionale a guida Musumeci, di indicare
una destinazione per quei soldi. Il territorio, come troppo spesso ormai ac-
cade, ha ricevuto soltanto silenzi e promesse non mantenute. Perdendo
anche questo treno, il Comitato per il Monitoraggio e la Salvaguardia del-
l'aeroporto di Trapani può soltanto chiedere agli attori in gioco di trovare
loro una soluzione immediata al salvataggio dell'estate turistica in uno dei
territorio più poveri d'Europa ed oggi, grazie alla politico, ancora più po-
vero”. In una precedente comunicazione, i promotori del Comitato avevano
preannunciato che qualora l'incontro in prefettura non avesse sortito gli ef-
fetti auspicati, nel corso della manifestazione di venerdì 2 marzo i parteci-
panti avrebbero simbolicamente distrutto i fac-simile delle schede elettorali.

CONTINUA DALLA PRIMA /2
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Attivato al Comune di Mar-
sala il numero WhatsApp
337.1403843 per la comu-
nicazione dell'autolettura
del contatore dell'acqua.
Tale modalità va ad aggiun-
gersi a quella via mail, uti-
lizzando l'indirizzo
letturacontatore@co-
mune.marsala.tp.it. Al nu-
mero WhatsApp sarà pure
possibile inviare la foto del
contatore, avendo cura che
siano leggibili sia le cifre ri-
guardanti il consumo del-
l'acqua, comunicando
altresì il numero dello
sbocco domiciliare.Le in-
formazioni sull'autolettura
sono online sul sito istitu-
zionale, al link
dedicato http://www.co-
mune.marsala.tp.it/flex/cm/
pages/ServeBLOB.php/L/I
T/IDPagina/28676. In que-
sta pagine web, per mag-
giore comodità dei cittadini,
è stato pure riportato il nu-
mero telefonico riguardante
il servizio autobotte comu-
nale: 0923993550. 
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L
a Commissione Pari Opportunità, presieduta da Anna Maria Bonafede,
in occasione della settimana di celebrazione della Giornata Internazio-
nale della Donna, sposa l’iniziativa della giornalista Antonella Lusseri

“#stessasquadra”, un importante momento di aggregazione di vita cittadina che
vuole lanciare un messaggio di unità e solidarietà a tutte le donne. Questa
unione consentirà di portare avanti con fermezza tutte le attività a sostegno

delle donne, facendo di Marsala una città direttamente coinvolta nelle temati-
che sociali. Domenica 11 marzo alle ore 10.30 da Porta Garibaldi, partirà la
“catena umana”, simbolo della manifestazione, che raggiungerà la Chiesa
Madre per la celebrazione eucaristica delle ore 12, in memoria delle vittime di
violenza. Le associazioni del territorio potranno portare un simbolo identifico
di appartenenza da esporre in corteo.

#stessasquadra, corteo a Marsala contro la violenza
Nelle giornate dedicate alla Donna, la Commissione Pari Opportunità promuove l'iniziativa della giornalista Lusseri

VINCENZO MARINO

Si terrà sabato a Sant’AnnaINIZIATIVE /2

Sabato 3 marzo, alle ore 18, presso la chiesa di
Sant'Anna di Marsala si celebrerà una messa in ri-
cordo di Vincenzo Claudio Marino ad un anno della
sua prematura scomparsa. L’Associazione “Batti-
cuore…Batti  Onlus” invita tutti i soci e gli amici
a partecipare al ricordo del compianto Presidente
che dalla costituzione dell’Associazione, nel 2012,
è stato il motore propulsivo di decine di iniziative
in tutta la Provincia di Trapani, coinvolgendoci con
la sua empatia nel sintonizzarsi con la gente; con
il suo garbato umorismo che smorzava ogni ten-
sione; la serenità di chi aveva vissuto bene nel fare
del bene e poteva volare  più  alto delle meschinità
della vita. “Ci manchi, Enzo, uomo per bene, cor-
retto e gentile, il grande disegno del Signore ti ha
portato fuori dalla partita della vita. Sono sicuro
che siedi in tribuna d’onore, noi continueremo  a
giocare la partita nel ricordo del tuo esempio di
vita”, affermano i soci di Batticuore...Batti. 

Una messa per Vincenzo Marino
dell’associazione Batticuore

Il Cinema Golden di Marsala, dal 1° marzo fino al 7 marzo, proietterà il film di Steven Spielberg “The Post” con Maryl Streep e Tom
Hanks. Convinto che la guerra condotta in Vietnam dal suo Paese costituisca una sciagura per la democrazia, Daniel Ellsberg, eco-
nomista e uomo del Pentagono, divulga nel 1971 una parte dei documenti di un rapporto segreto. 7000 pagine che dettagliano l'im-
plicazione militare e politica degli Stati Uniti nella guerra del Vietnam. Le proiezioni si terranno alle ore 18, 20 e 22. Venerdì, sabato
e domenica invece, solo alle 16.30 e la domenica mattina alle ore 11, verrà programmato il cartone animato “E' arrivato il broncio”.
Per gli Over 65 che presentano una copia di Marsala C'è con questo articolo avranno diritto ad uno sconto sul prezzo del biglietto.

Cinema Golden, in sala “The Post” con Streep-Hanks

Gli alunni della 5 B “Michele
Crimi” insieme dopo 35 anni
Gli ex alunni della classe 5 elementare sezione B
anno scolastico '82/'83 della scuola "Michele
Crimi" di Marsala si sono ritrovati in un locale
della Città. Nel momento conviviale, dopo ben 35
anni, hanno anche coinvolto la loro insegnante,
trascorrendo una serata all'insegna delle emozioni,
dei ricordi addolciti dal tempo e da tanta allegria.
Una “classe” che ha dimostrato tutt'oggi una sin-

tonia mai perduta nonostante il tempo trascorso.
Nella foto da sinistra gli alunni: Giuseppe Parisi,
Valeria Casciolo, Francesco Riggio, Anna Maria
Ardagna, Massimo Ritondo, Rossella Fiorito, Giu-
seppe Sciacca, la maestra Anna Russo, Fabrizio
Rallo, Mario Ottoveggio, Tiziana Angileri, Ro-
mina Graffeo e Giacomo Manzo.

…..Accussì m’à cuntò Patri Favara franciscanu di Palermu

: “Paci all’anima sua !”... e accussì và cuntu, .l’Auturi ?

“un mù rissi e, poi,  chi nnì sacciu ? ….ma vi ricu ch’è

bella ! - Sintiti :  Erano i tempi che Gesù Cristo girava per

il mondo in compagnia dei suoi discepoli e una sera capitò

in un  certo paese. Bussava a un numero infinito di porte

e, bussa ad una porta, bussa ad un’altra, nessuno volle

aprirgli. La bella compagnia si era rassegnata a trascorrere

la notte in strada. Si trovò ad incrociarli un vecchio, li vide

e, stupito cosa cercassero a quell’ora, chiese se avessero

necessità di qualcosa –con quel freddo- : gli chiesero in

coro un po’ d’ospitalità per passare la notte. Il Vecchio ne

ebbe compassione: - Venite con me. Io abito in un casolare,

ci arrangeremo. Importante che non rimaniate fuori inti-

rizziti dal freddo. Una volta giunti, entrati in “casa” al co-

perto, divise con loro il pane raffermo che aveva, con un

po’ di formaggio e latte caldo. Dopo quella frugale cena,

si distesero per dormire: chi su dei legni con sacchi vuoti,

chi su un sacco di grano, chi sulla paglia in un angolo. Al

mattino San Pietro, alzatosi di buon’ora, suggerì al vecchio

di chiedere una grazia a Gesù Cristo. E il vecchio: - Non

ho famiglia, non ho bisogno di nulla; mi basta quello che

ho ! Però, pensò… voglio chiedere tre grazie: la vedi que-

sta sedia? Desidero che chiunque si sieda non riesca più

ad alzarsi senza un mio ordine; e hai visto l’albero di fico

dietro la casa? Chiunque vi salga non deve più scendere

senza che io  lo voglia; e per ultimo, ti chiedo la grazia di

farmi vincere tutte le volte che io gioco, con questo mazzo

di carte. - Ti sia concesso, disse Gesù e, ringraziandolo ag-

giunse :  ci rivedremo in paradiso! - Andò via con gli apo-

stoli. Passarono diversi anni, il contadino divenne ancor

più vecchio e cadente, sicché un giorno la Morte venne

alla sua casa….per rilevarlo. Prima di andarcene - disse il

vecchio - riposati un poco su questa sedia. La Morte si se-

dette ma, quando volle alzarsi, non riuscì più a staccarsi.

Comprese che era stata ingannata: - Io devo andare - disse

– ho tanta gente che mi aspetta! Allora il vecchio lasciò

andare la Morte, non prima di averle strappato la promessa

di lasciarlo vivere altri cinquecento anni –. Trascorsero

anche questi anni, e la Morte si ripresentò al vecchio che

si fece trovare sulla pianta di fico: - Prima di morire, non

puoi negarmi di mangiare due fichi. La Morte restò per-

plessa, ma dopo un poco pensò: “Che male c’è se ne man-

gio anch’io qualcuno di queste belle ‘ottate’ ?” e montò su

un ramo del fico. Assaporò parecchi fichi e dopo fece per

scendere. Si scosse con forza, ma non riuscì a staccarsi.

Implorò il vecchio di farla andare…ma fù costretta a con-

cedere al vecchio altri mille anni di vita. Tuttavia passarono

pure tutti questi anni, e una notte la Morte bussò alla sua

porta e gli disse: Non mi avrai preparato qualche altro tra-

nello? - No! Questa volta vengo, il tempo di prendere que-

sto mazzo di carte. - A che ti serve? - A niente….solo a

farmi un partita se trovo chi vuole giocare con me. La

Morte, che aveva tutti i vizi, tra i quali quello del gioco, si

fermò un momento….poi gli disse: - C’è tempo per an-

darcene. Vuoi giocare con me? - E qual è la posta del

gioco? Gli rispose il Vecchio,  - Quello che vuoi! - rispose

la Morte, sicura di vincere. - Allora, per prima ci gio-

chiamo l’anima di mio padre, disse il Vecchio. - E sì! …

.Giocarono e perse la Morte. Giocarono ancora e la Morte

perse altre undici anime dannate nell’inferno, le anime dei

familiari del vecchietto. Andarono insieme e il vecchio di-

scese all’inferno per prendersi le sue anime che aveva

vinto al gioco. Dopo, tutti insieme risalirono e s’incammi-

narono verso la lunga strada del Monte Santo…andando

a bussare alla porta del Paradiso. Aprì San Pietro: - Chi

siete, dove andate, da dove venite, che volete? - San Pi-

truzzu, ti ricordi del vecchierello che accolse sotto il suo

tetto Gesù Cristo con tutti i suoi apostoli? Beh, ora sono

io che chiedo asilo con altrettante anime; San Pietro lo ri-

conobbe: - A chi ha fatto il bene, non può che toccargli il

bene! – trasiti….trasiti uomini di Pace, li fece entrare e,

quel giorno, fu festa.. n’ Paraddisu !

La terra si scatina !
Origine Messina

Autore  (Certo Mastroeni)

Molto attuale

Li gran sapienti cu li cannucchiah 
Guardaru I' universu cu li stiddi,

Li vittiru giusti li signali ?
Ma la purtaru grossa… mmiati  iddi.

Un scinziatu dissi : mi cunfunnu. 
Si detti in frunti  na gran timpulata, 

Si,  la cumeta porta finimunnu 
Ma la minzogna è assai esagirata.

Mi pari ca la terra si scatina
Si rumperu li fila e li curduna, 

Li scinziati cu la testa fina 
Minzogni n' ammuntuanu   miliuna.

Ni misinu 1' infernu e la mina 
E  la cantaru  mala la canzuna, 

Giornali e gazzetti a bucca china
Mmzogni n' ammuntuanu   mihuna.

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di

Franco Gambino

Per gli Uomini buoni, c’è sempre festa n’Paraddisu!



MARSALA C’È SPORT - NEWS - LETTERE VENERDÌ
MARZO 2018 02

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Birgi: i consiglieri presidiano l’Aula ] - Gli
esponenti di Palazzo VII Aprile occuperanno sim-
bolicamente l'Aula consiliare fino a sabato pros-
simo termine ultimo in cui attendono risposte alle
richieste da loro formulate in Aula e che pubbli-
chiamo integralmente nel documento diffuso nella
mattinata di ieri. “Trascorso tale termine vedremo
il da farsi”, ci hanno detto i Consiglieri. E mentre
sono stati avvisati del presidio il Prefetto Darco
Pellos, il Questore e il Commissario di Polizia,
non sono escluse infatti altre forme di proteste de-
mocratiche da tenersi all'interno del “Vincenzo
Florio””. Come detto, non hanno aderito al presi-
dio, il neo transitato in Forza Italia Pino Cordaro
(“secondo me c'erano altre vie da percorre, ma
sono solidale con tutti voi”) e la Consigliera Leti-
zia Arcara (“ho condiviso il documento, tranne
nella parte in cui si parla di presidio che mi sembra
plateale, eclatante e tardivo”). Ecco di seguito il
testo a firma di 23 Consiglieri comunali: “Le note
vicende che riguardano l’Aeroporto di Birgi e la
decisione del Vettore Ryanair di lasciare lo scalo
“Vincenzo Florio”, operando per la stagione estiva

solo quattro voli, di cui tre per l’estero, rappresen-
tano uno schiaffo insopportabile per il territorio
della Provincia di Trapani ed, in particolare, per
quelle comunità che hanno lavorato, impiegando
anche cospicue risorse della collettività, per lo svi-
luppo dello stesso scalo. La decisione di Ryanair
di lasciare la base di Birgi, non è certamente un
fatto improvviso, ma la conseguenza di una falli-
mentare gestione da parte della politica e dei sog-
getti istituzionali preposti che avrebbero dovuto
assicurare allo scalo Vincenzo Florio uno sviluppo
consono alle potenzialità del territorio. Il Consi-
glio Comunale di Marsala, fortemente preoccupato
per le conseguenze catastrofiche che la mancata
operatività dell’Aeroporto provocherebbe, chiede,
con forza e con chiarezza, quali siano i reali motivi
per i quali Ryanair ha lasciato la base di Birgi,
quali siano i reali motivi per i quali negli anni non
si è riusciti a permettere una reale concorrenza tra
i Vettori, quali siano i motivi per i quali l’Airgest
si sia trovata impreparata a fronteggiare un giudi-
zio negativo, ampiamente annunciato, relativa-
mente al ricorso TA.R., proposto da Alitalia, al

bando triennale. Il Consiglio comunale di Marsala
ritiene che sia giunto il momento di avere risposte
chiare da chi è preposto a ruoli di responsabilità
rispetto alla situazione di Airgest e Gesap; rispetto
al contratto di co-marketing; rispetto alla lenta e
costante migrazione di  rotte ed aeromobili dal-
l’Aeroporto di Birgi verso l’Aeroporto di Palermo.
Forse i responsabili politici dei Comuni che non
hanno voluto sottoscrivere il nuovo contratto di
co-marketing (Trapani, Castelvetrano, Pantelleria,
San Vito Lo Capo, Petrosino, etc.) sapevano in an-
ticipo della decisione di Ryanair? Il Consiglio co-
munale di Marsala, al fine di ricercare la chiarezza
su tutta la gestione che riguarda lo scalo di Birgi
chiede, anche in conseguenza delle ridicole affer-
mazioni odierne diffuse a mezzo stampa, tendenti
a fuorviare l’attenzione dei cittadini raccontando
che per la stagione estiva si opereranno ben quat-
tro voli, quanto segue: richiesta di audizione al
sindaco di Marsala al fine di conoscere i risultati
raggiunti nel corso delle riunioni convocate per di-
scutere il contratto di co-marketing, l’eventuale
strategia adottata rispetto ad un giudizio negativo

del T.A.R. poi regolarmente verificatosi e la stra-
tegia di sviluppo di medio e lungo termine concor-
data con Airgest e con gli Amministratori del
territorio; comunicazione alle Autorità Regionali,
elencate in indirizzo, circa la grave situazione di
crisi conseguente alla decisione di Ryanair di az-
zerare quasi l’operatività dell’Aeroporto di Birgi;
la costituzione di un Tavolo permanente di tutti gli
Amministratori dei Comuni della Provincia e delle
forze sociali e produttive, per un confronto con
Airgest; comunicare a Sua Eccellenza il Sig. Pre-
fetto le conseguenze di natura economica e sociale
che potrebbero verificarsi a seguito del depoten-
ziamento dello scalo di Birgi. Il Consiglio Comu-
nale di Marsala, nella consapevolezza delle
proprie responsabilità e della limitatezza del pro-
prio ruolo, comunica la decisione di intraprendere
l’iniziativa di costituire un presidio permanente
presso l’Aula Consiliare di Palazzo VII Aprile, ri-
servandosi ulteriori iniziative, fino a quando le au-
torità preposte non comunicheranno risposte e
certezze circa il destino dello scalo “Vincenzo Flo-
rio” di Birgi”. 

CALCIO A 5

D
elusione in casa Mar-
sala Futsal. In occa-
sione del derby del

vino, andato in scena ad Al-
camo, i ragazzi di mister
Enzo Bruno hanno dovuto
sventolare la bandiera bianca
al cospetto di un determinato
Sporting che si è imposto per
5-1. Gli azzurri hanno accu-
sato oltremodo l’assenza di
Pizzo, appiedato per un turno
dal giudice sportivo. Nono-
stante tutto, però, hanno gio-
cato un buon primo tempo.
Dopo essere passati in van-
taggio con Anteri nei primi
minuti del match, i lilybetani
hanno gestito bene il risul-
tato, grazie anche alla gior-
nata di grazia del portierone
Vaiana. Inoltre, Trotta e
compagni non si sono limi-
tati a difendere il vantaggio,
ma ha anche cercato in ripar-
tenza di incrementare il ri-
sultato però senza riuscirci.
Nella ripresa, la remuntada
dei locali. Già nelle primis-
sime battute il pareggio
dell’Alcamo con un tiro non
proprio irresistibile di Di
Gaetano, deviato da un di-
fensore e terminato in rete. Il

Marsala non si è, comunque,
disunito e ha fatto girare
bene palla,  imposto il ritmo
partita e soprattutto sprecato
occasioni su occasioni in
condizioni anche di superio-
rità numerica. Al 52esimo, il
sorpasso della squadra di
casa, che ha poi approfittato
della scelta di mister Bruno
di schierare il quinto di mo-
vimento per mettere a segno
il colpo del knockout con le
reti di Roscio, del portiere
Orlando e di Di Giuseppe.
La situazione di classifica
per il Marsala Futsal non è
particolarmente complicata:
sono infatti ventidue i punti

all’attivo con un margine di
otto dalla zona play out. Lo-
gicamente, una vittoria in
quel di Alcamo avrebbe
messo una seria ipoteca sulla
salvezza tranquilla, già a cin-
que giornate dalla conclu-
sione del campionato.
Domani pomeriggio, la for-
mazione cara al presidente
Tumbarello tornerà in campo
tra le mura amiche della pa-
lestra” Nuccio Pace”. Arri-
verà a Capo Boeo l’Enna
Calcio, altra squadra che
lotta per non retrocedere e
che venderà cara a pelle Il fi-
schio d’inizio non sarà alle
17.00, bensì alle 14.30.

Dopo lo stop di Alcamo, il Marsala
Futsal cerca un riscatto con l’Enna

I lilybetani di mister Enzo Bruno in scena tra le mura amiche 

RUGBY

S
abato 3 marzo, la Scuola Rugby “I Fenici” di Marsala,
ha organizzato presso lo Stadio Comunale “Nino Lom-
bardo Angotta”, il primo Festival di Rugby femminile di

Sicilia, con un’ampia adesione di compagini provenianti da
tutta la regione, patrocinato dal Comune di Marsala e sostenuto
dalla Federazione Italiana Rugby. Alla presenza di Giuliana
Campanella, Team Manager e osservatrice della Nazionale
Femminile e di Andrea Lo Cicero, campione ed ex capitano
della Nazionale maggiore di Rugby, nonché consulente Tec-
nico de “I Fenici”, le ragazze delle Under 12 - 14 e 16, mostre-
ranno i muscoli in una spettacolare serie di incontri, per la
prima volta tutti al femminile. Di contorno, un triangolare di
MiniRugby con Palermo e Trapani che vedrà coinvolte le
Under 6 - 8 - 10 e 12. Questa manifestazione è qualcosa di più
di un semplice raggruppamento, saranno presenti le più alte
cariche della Federazione Italiana Rugby come Gianni Sara-
ceno, vice presidente del comitato regionale, che consacrerà
questo evento come qualcosa di nuovo nel panorama rugby-
stico della Sicilia. Ma c’è un altro importante messaggio ri-
volto alle donne; La Scuola Rugby da sempre si batte contro

ogni forma di violenza ed in maniera speciale contro la vio-
lenza sulle donne e questo evento avrà come obiettivo proprio
promuoverne il rispetto. Parteciperanno, per condividere que-
sto principio, tante brillanti rappresentanti dell’imprenditoria
Marsalese e tante associazioni che, come “I Fenici”, si impe-
gnano da sempre, come Metamorfosi Onlus ed altre associa-
zioni attese all’evento. Il Torneo, con ingresso libero, avrà
inizio dalle ore 14.

I° Festival del Rugby Femminile al “L. Angotta”
Le ragazze de “I Fenici” giocheranno sotto lo sguardo del campione Andrea Lo Cicero


